



6 de redacción 61 dur, Concepción, 25-6-1991 50K 3744  
000185402

**Actualidad cultural**

## El reencuentro de Fernando Alegria

Directo, cordial y esencialmente humano fue el encuentro que sostuvo ayer con la prensa el escritor Fernando Alegria.

Invitado a Concepción por diversas instituciones culturales de la zona, entre ellas el Instituto de Estudios Contemporáneos, la Dirección de Extensión de la U. de Concepción y Presencia Creativa; apoyados por la Sección penguista, Chile Mañana, Hotel Alonso de Ercilla y la Alianza Francesa, llegó a Chile, según dijo "porque me asignaron el cargo de primer catedrático de Stanford en la Universidad Católica de Santiago, y allí estoy realizando un trabajo sobre la literatura latinoamericana y los problemas sociales, además de un taller de escritores para alumnos y docentes de esa casa de estudios. Mi visita a Concepción -continuó- obedece a otros motivos, mucho más personales, y sentimentales. Aquí me formé, en esta ciudad sucedieron muchas de las cosas más importantes de mi vida (tanto humana como profesional), y tengo por ella un afecto entrañable e insustituible. Recuerdo esos Encuentros de Escri-

tores que organicé con Gonzalo Rojas y que contaron con la presencia de Sábato, Castellano, Carpenter y Dario Viñas, por nombrar sólo algunos; recuerdo también los momentos en que escribí el poema "Viva Chile m..." (que hizo tan popular Roberto Parada); recuerdo también algunos logros académicos, las amistades, los lugares". Se declaró asimismo dispuesto a establecer vínculos con las nuevas generaciones de escritores penguistas, a conocer (o a reconocer) las características propias de esta ciudad, de su vida universitaria... y a impulsar, en la medida de lo posible, la publicación de algunas de las obras que escribió en estos últimos 15 años, los que catalogó como "la parte más importante de mi obra. Entre esos libros que nunca llegaron a Chile destacó la novela autobiográfica "Una especie de memoria" y "Coral de guerra".

En relación a sus actividades públicas durante el día de hoy, se ha programado una visita a la Librería Estudio a las 11 horas -oportunidad que aprovechará para firmar sus libros

\* Novelista, poeta y ensayista chileno, Fernando Alegria desarrolla en estos momentos múltiples actividades académicas en diversas universidades de Estados Unidos, México, Canadá... y Chile, país al que espera volver algún día en forma definitiva.

y conversar con el público; la presentación de su novela "La rebelión de los placeres" y de "Creadores hispánicos del siglo XX" en el Centro Cultural de la Alianza Francesa -Colo Colo 1- a las 12 horas, y un encuentro con escritores y creadores en general a las 18 horas en el Salón O'Higgins de la Intendencia Regional.



## El Reencuentro de Fernando Alegria [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Reencuentro de Fernando Alegria [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)